

La Nación

17.3.92

12

POLITICA

AJEDREZ POLITICO

Premio a Andrés Aylwin

Mañana, en el Teatro Municipal de Viña del Mar, será entregado al diputado de la DC, Andrés Aylwin, el premio "Voz Ciudadana 1991", que el Centro de Expresión Ciudadana (CEC) confiere a los personajes con mayor relevancia pública, dentro del acontecer político nacional. El CEC es presidido por Aníbal González Estay y cuenta con mil 800 asociados en la Quinta Región. El premio a Aylwin se originó en una encuesta realizada el año pasado, en la cual un 89,9 por ciento se pronunció a su favor por "su consecuencia en el actuar, su fuerza moral, su honradez, su idealismo y su responsabilidad".

Directiva UCC

Fue confirmada oficialmente la nueva mesa directiva de la Unión de Centro, designada por el consejo nacional de esa colectividad. La publicación en el *Diario Oficial* consigna que la mesa es presidida por Jorge Concha Goycoolea; con los vicepresidentes Carlos Ferreira Cannobio, Carlos del Campo Correa, Juan Vadell Gana, Rosa González Román y Max Hardy Vargas. En la secretaría general Angela Vivanco; prosecretario Agustín Benaprés Castellón; tesorero, Julio Munizaga Bailón y directores Cristián Basaure Avila y Carlos Hein Corona.

Ex alcalde candidato

El Partido Radical designó candidato a concejal por Santiago, al ex alcalde de la comuna Mario Farías Fernández. De profesión contador auditor, ha sido dirigente nacional de la JR; tesorero nacional de la Asociación Nacional de Empleados Municipales y alcalde capitalino entre noviembre de 1972 y septiembre de 1973. Actualmente es vicepresidente de la organización nacional de profesionales y técnicos de su colectividad.

Regresa Koryzma

Hoy, a las 10 de la mañana, llega a Pudahuel el fundador y ex presidente del partido ecológico "Los Verdes", Andrés Koryzma, quien desempeñaba las funciones de agregado cultural y de

Socialistas definieron

Campaña como tú

CLAUDIA ALAMO/ Santiago

A un cuando queda por materializar el subpacto PS-PPD y la inclusión en él del movimiento Participación Democrática de Izquierda (PDI), ya el Partido Socialista adoptó un conjunto de criterios para lanzarse en la carrera municipal.

Para ello se presentará como la opción de la nueva izquierda y acompañará esa defición bajo el lema "Chile como tú lo quieras". El comando político de campaña confirmó que el generalísimo de la campaña del PS es su propio presidente, Ricardo Núñez y el jefe de la misma es Jaime Pérez de Arce.

Según explicó Pérez de

Ricardo Núñez será el